

Erstmals attraktives Tischtennis in Lichtenau

Tischtennis wird oft als die schnellste Ballsportart der Welt bezeichnet. Wussten Sie, dass ein hart geschlagener Schuss bis zu 180 km/h schnell werden kann? Dabei berührt der Ball den Schläger nur 1/1000 Sekunde lang und verformt sich dabei um bis zu 65 Prozent. Hiervon können Sie sich selbst überzeugen: am Samstag, den 10. März 2007 findet in der Stadthalle Lichtenau im Bezirk Rastatt/ Baden-Baden erstmals ein Tischtennis-Bundesliga-Spiel statt. In der 2. Bundesliga Süd der Damen treffen um 16:30 Uhr der TV Busenbach 2 sowie der Herbstmeister und Aufstiegsaspirant TTSG Saarlouis-Fraulautern 1 aufeinander.

Der TV Busenbach 2, der momentan mit dem Rücken zur Wand steht, um nicht in die Regionalliga abzustiegen, will dem Meisterschaftsanwärter ein Bein stellen, um wichtige Punkte gegen den Abstieg zu sammeln. Deshalb verspricht die Begegnung jede Menge attraktive Ballwechsel, ein hohes Maß an sportlicher Meisterleistung, viele tolle Spielerinnen und voraussichtlich Spannung bis zum Ende.

Der TTV Muckenschopf ist Veranstalter dieses Events und organisiert diesen im Rahmen des 40-jährigen Bestehens zusammen mit der GTM Mittelbaden. Dieser sportliche Höhepunkt ist nur einer von verschiedenen Aktivitäten des Vereins im Jahr 2007. Für das leibliche Wohl ist vor und während der Veranstaltung in Form eines Imbiss und Getränken gesorgt.

Karten gibt es im Vorverkauf beim TTV Muckenschopf unter der Telefonnummer 07841 641385 (Albert Wahl).



v.L.n.R. Nadine Schmidt, Lara Haug, Laura Stumper, Liu Yun Fei, Laura Matzke